



有脇小学校だより No.2

令和4年5月31日

## 安全な登下校のために…

5月19日に、1,2年生対象の交通安全教室（傘さし歩行、信号の渡り方など）が行われました。低学年には知識も大切ですが、何よりも、しっかりと「止まる」「よく見る」習慣を身に付けさせることが大切だと痛感しました。

さて、本校では、5月までの通学団登校を経て、6月より個別登校となります。これは、集合時間・登校時間のばらつき解消と、集団での事故回避のために、昨年度より実施されたものです。個別登校に向けて学校でも安全指導は行っていますが、ご家庭でも安全な登下校について話をしてくださるようお願いいたします。また、地域の皆様にも一層の見守りをお願いいたします。



【交通安全教室・手あげ横断】



【通学団登校のようす】

また、毎朝立哨に行くと、通学路の危険箇所や子どもたちの行動など、さまざまなお意見をいただきます。その中で「6月以降も通学団登校にしてほしい」というご意見もありました。この問題は子どもたちの命に関わる大切なものですので、6月以降の登下校の状況も踏まえながら、PTAなどで協議していきたいと思っております。

（文責 校長）

## 【地域の方のお話から】

地域の方から、こんなお話を伺いました。地域の一員として、お子様がこんな行動をしていないか、ご家庭でも話し合ってください。もちろん、学校でも指導はしていきます。

○道路（歩道）でローラー付きの乗り物で遊んでいる。 不安定なボードは、車や歩行者にとっては非常に危険な存在です。車の来ない安全な場所で楽しみましょう。

○置かれた自転車が通行の邪魔になっている。 風などで倒れると、危険な障害物となってしまう。安全な駐輪スペースに整理して置きましょう。

○道路の横断で手をあげない。飛び出す子がいる。 登下校ではできるのに、家に帰ると忘れてしまうのでしょうか？ 命を守るためにも絶対にやめましょう！

○下校時に走って帰る。 低学年に多いようです。走ると注意力が散漫になり危険ですが、走らずに一人きりで歩いている子が不審者にあうなどの危険も増します。

## ふれあい公園ができました！

4月29日、有脇小学校のすぐ隣「有脇ふれあい公園」に竣工式が行われました。

竣工式後の「ふれあいウォーキング」には、たくさんのお子さん・保護者の方が参加し、新しい公園をお祝いしました。池を含む自然を生かした気持ちのよい公園なので、学校としてもこの公園を利用した様々な活動ができるのではと考えています。



## さっそくペア活動…

竣工式のすぐ後の5月2日、ふれあい公園と学校でペア活動を行いました。

1・6年、2・5年、3・4年ペアで、2時間一緒に活動しました。5,6年生がお兄さん、お姉さんっぽく低学年の子の相手をする姿は、とても心が温かくなります。



【1, 6年】

【2, 5年】

【3, 4年】

## 6月の主な行事予定

- 1日(水) 個別登校開始 : 8:05~20に到着するように家を出て、安全に登校します。
- 2日(木) プール清掃(5,6年) : プール開きに向けて頑張ります。
- 7日(火) プール開き : 検温と水泳カードを忘れずに！  
田植え(5年) : ボランティアの方に教わりながら田植え体験をします。
- 10日(金) 風水害避難訓練 : 暴風警報発表による緊急下校の練習をします。
- 13日(月) 野外活動説明会(5年) : 初めての宿泊行事(7/21,22)のための会です。
- 27日(月) 学校保健委員会(4~6年) : けが予防のための体幹トレーニング。
- 28日(火) 学校運営協議会 : 学校の方針について地域の方等と話し合います。
- 29日(水) 芸術鑑賞会 : 低・高学年別に、大衆芸能を鑑賞します。

